



## Compromiso con la USAL

El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, se comprometió ayer a cofinanciar los proyectos que se pongan en marcha con motivo de la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, que tendrá lugar en 2018, así como a dar un impulso definitivo a su desarrollo, que pedirá al vicepresidente primero del Gobierno y presidente de la Comisión Interinstitucional, Alfredo Pérez Rubalcaba. Así lo explicaron el consejero de Interior y Justicia, Alfonso Fernández Mañueco; el consejero de Educación, Juan José Mateos; el rector Daniel Hernández Ruipérez, y el alcalde de Salamanca, Julián Lanzarote, tras reunirse con Herrera. / ICAL

# Los 525 millones del FROB elevan el core capital de España-Duero al 8%

La consideración de las ayudas del Fondo de Reestructuración Bancaria como capital básico reduce las necesidades de capitalización de la caja para cumplir la nueva normativa

• Fuentes del Consejo de Administración cifraron en 300 millones los que se podrían obtener para capitalizarse a partir de operaciones de renta variable por parte de la entidad.

ICAL / VALLADOLID

El cómputo de los 525 millones que recibió Caja España-Caja Duero del Fondo de Reestructuración y Orientación Bancario ha elevado el core capital de la entidad hasta el 8,01 por ciento a 31 de diciembre de 2010, según fuentes de la caja. Este nuevo cálculo reduce la necesidad de capitalización de la entidad y la sitúa más cerca de poder cumplir con las exigencias de solvencia del Gobierno, si bien aún es imposible ofrecer cifras concretas ya que el Mi-

nisterio de Economía mantiene importantes incógnitas sobre el nuevo proceso de reestructuración de las entidades financieras y los ratios que les pedirá.

**OBLIGACIONES.** Fuentes del Consejo de Administración explicaron que, de confirmarse este cómputo y que el nivel de solvencia se situara en un core capital del nueve por ciento, la entidad necesitaría cerca de 300 millones adicionales para cumplir las obligaciones del Gobierno. No obstante, esta cifra podría aumentar dependiendo del análisis que el Banco de España va a realizar sobre los balances de las cajas y que

podría suponer una depreciación de los activos, por lo que las provisiones que habría que hacer serían en función de esta devaluación. «Creemos que tenemos los activos bien valorados, pero si se aplican criterios muy restrictivos y te obligan a provisionar tendre-

mos más necesidades de capital», explicaron las mismas fuentes, quienes insistieron que en estos momentos es «precipitado» dar una cifra sobre necesidades de capitalización ya que dependerá de los distintos esce-

**El Ministerio mantiene importantes incógnitas sobre los ratios que pedirá a las cajas**

narios.

Las fuentes del Consejo de Administración de la entidad castellano y leonesa cifraron en 300 mi-

llones de euros los que se podrían obtener para capitalizarse a partir de operaciones de renta variable por parte de la entidad, por lo que si el nivel de solvencia se cifra en un core capital del nueve por ciento «podríamos hacerlo solos, aunque con dificultades». Si hay una depreciación de activos o se elevan los ratios exigidos «tendríamos que hacer un esfuerzo adicional con muchas dificultades».

Según diversas fuentes, el decreto del marco legal de las cajas permitirá que los préstamos recibidos por las entidades del FROB computen a la hora de calcular el core capital, de acuerdo con lo establecido en el acuerdo de Basilea III que considera que todo tipo de ayudas públicas a la banca puede ser utilizadas para reforzar su solvencia contable hasta 2018 y las cajas tienen que devolver el dinero del FROB antes de 2017.